Pressebericht: Schnupperstunde Handballtraining an der Primarstufe der Werdenbergschule

Die Schülerinnen und Schüler der Primarstufe an der Werdenbergschule (2. bis 4. Klasse) hatten kürzlich die wunderbare Gelegenheit, im Rahmen des Sportunterrichts an einer Schnupperstunde zum Handballtraining teilzunehmen. Am 08.11. sowie am 26.11. besuchte Frau Peller mit ihrem engagierten Team aus der Handballabteilung Engstingen unsere Schule, um den Kindern die Freude am Handballsport näherzubringen. Besonders erfreulich: Auch einige Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe unterstützten das Team und fungierten als inspirierende Vorbilder.

Die abwechslungsreiche Schnupperstunde begann mit einem gemeinsamen Aufwärmen und Lockerungsübungen, um die Kinder auf die bevorstehenden Aktivitäten vorzubereiten. Anschließend durchliefen die Schülerinnen und Schüler verschiedene Stationen, die sowohl grundlegende Techniken als auch koordinative Fähigkeiten förderten. Dazu gehörten Übungen zur Schusstechnik, Kräftigung, Balance sowie Werfen und Fangen. Die Kinder hatten dabei die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten in den unterschiedlichen Bereichen auszuprobieren und sich mit Spaß und Ehrgeiz an neue Herausforderungen zu wagen.

Den Höhepunkt der Schnupperstunde bildeten spannende Spiele nach vereinfachten Handballregeln, bei denen die jungen Sportlerinnen und Sportler in Teams gegeneinander antraten. Der Eifer und die Freude waren deutlich spürbar, und die Kinder waren begeistert von der Dynamik und dem Teamgeist des Spiels.

Zum Abschluss erhielt jedes Kind eine Urkunde als Anerkennung für seine Teilnahme und seinen Einsatz – ein stolzer Moment für die jungen Handballerinnen und Handballer. Die Begeisterung in den Gesichtern zeigte, dass viele die Leidenschaft für den Handballsport entdeckt haben.

Ein herzlicher Dank gilt Frau Peller und ihrem Team für die professionelle und motivierende Durchführung der Schnupperstunde. Ebenso danken wir Frau Eicher, die durch ihre Organisation diesen tollen Besuch möglich gemacht hat.

Die Schnupperstunde war ein voller Erfolg, und vielleicht sehen wir bald einige der Kinder auf dem Handballfeld in Engstingen wieder – bereit, ihre neu entdeckte Begeisterung weiter zu vertiefen!

